

**An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Brackwede**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Brackwede	06.05.2021	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**Fußweg Brockhagener Straße in Brackwede
Anfrage des Einzelvertreters der FDP**

Text der Anfrage:

Hat die Verwaltung die unzureichende und gefährliche Fuß- und Radwegführung an der Brockhagener Straße zwischen Lederstraße und Autobahnbrücke im Blick beziehungsweise was plant die Verwaltung um diese teils sehr gefährliche Situation für Fußgänger, als auch Radfahrer, abzuschaffen?

Zusatzfrage 1:

Existieren aufgrund der Erfahrungen vom letzten Schneechaos bereits konkrete Ideen, wie auch kurzfristig, im Hinblick auf den nächsten Winter oder Anpassungen, die umgesetzt werden können?

Zusatzfrage 2:

Wie lässt sich diese Art der Fuß- und Radwegführung an einer Straße, die teilweise wohnlich genutzt ist und einen nicht unerheblichen Schülerverkehr hat, rechtlich einordnen?

Situationsbeschreibung:

Lederstraße - Sommerstraße

Auf der südlichen Seite existiert ein gemeinsamer Fuß-/Radweg von gut 2,00 Metern Breite. Auf der nördlichen Seite nur ein circa 1,50 bis 2,00 Meter breiter Randstreifen, der durch eine teilweise verfügbare durchgezogene Linie und Leitpfosten abgesichert ist.

Sommerstraße - Heidekampstraße

Auf beiden Seiten existiert nur ein circa 1,50 m breiter Randstreifen der durch eine teilweise verfügbare durchgezogene Linie und Leitpfosten abgesichert ist. Außerdem haben zwei Häuser ihren Haupteingang über diesen Randstreifen. Des Weiteren befindet sich an der Kreuzung in diesem Randstreifenbereich eine Bushaltestelle, die auch für den Schülerverkehr benutzt wird.

Heidekampstraße - Autobahnbrücke

Auf beiden Seiten existiert nur ein circa 1,00 bis 1,50 m breiter Randstreifen der durch eine teilweise verfügbare durchgezogene Linie und Leitpfosten abgesichert ist. Außerdem haben die Häuser der Hausnummer Heidekampstraße 10 bis 20 ihren Haupteingang über diesen Randstreifen.

Begründung:

Unterschrift

gez. Rainer Seifert, Einzelvertreter der FDP